

Iztapalapa, Ciudad de México, 22 de marzo de 2025
BOL. 207/220325

LA ALCALDÍA TRABAJARÁ CON LA SECRETARÍA DEL AGUA DE LA CDMX PARA GARANTIZAR EL ABASTO EQUITATIVO DEL VITAL LÍQUIDO EN IZTAPALAPA: ALEIDA ALAVEZ

- *La alcaldesa anunció que este año se invertirán 234 millones de pesos del FAIS en proyectos y obras de agua potable y drenaje, en pozos de absorción de agua de lluvia*

La alcaldía Iztapalapa está trabajando con mucho entusiasmo, apegada a las diversas políticas públicas que se vienen impulsando y que se coordinará estrechamente con la Secretaría de Gestión Integral del Agua del Gobierno de la Ciudad de México, para garantizar, no solamente en esta época de estiaje, sino en todo momento el abastecimiento equitativo del agua en la demarcación.

Así lo manifestó la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, al participar en la presentación del programa de Gestión Integral de los Recursos Hídricos 2025-2030, en el marco del Día Mundial del Agua, que encabezó la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada Molina.

La gobernante de Iztapalapa dio a conocer que en los 275 pozos de absorción, que existen en la alcaldía, se está dando mantenimiento para que, en tiempo de lluvias, estén en condiciones de recibir el agua de lluvia y, con ello, garantizar este ciclo natural del agua que no se debe romper.

“Aquí en Iztapalapa estamos haciendo de todo para tener una administración sustentable de nuestros recursos”, sostuvo y anunció que la alcaldía invertirá este año 234 millones de pesos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS) en proyectos y obras de agua potable y drenaje y en filtración de agua de lluvia.

Asimismo comentó que se le mostró al secretario una técnica que está ocupando la alcaldía para la conexión de pozos de absorción que evitara áreas de inundación, ya que se irá por los pozos y regresará el agua de lluvia al subsuelo para reverdecer nuestra alcaldía”.

En este sentido, señaló que, en esta conmemoración, debe tenerse como objetivo hacer conciencia acerca de la crisis mundial del agua y la necesidad de buscar medidas para abordarla de manera que alcancemos el Objetivo de Desarrollo Sostenible No 6: "Agua y saneamiento para todos antes de 2030".

“En lo personal, considero que el tema del año 2024, "Agua para la paz", debe seguir siendo guía en la elaboración de la política pública de gestión integral del agua, por la importancia del papel del agua en la promoción de la armonía y la prevención de conflictos”, concluyó Aleida Alavez.

--oOo--